

Sudáfrica, India y Brasil se unen en defensa del software libre

Autor beu
lunes, 14 de marzo de 2005

Prensa Látina

Los cancilleres de Sudáfrica, India y Brasil dieron el pasado día diez un nuevo paso en el reforzamiento de la colaboración trilateral, con la creación de un Consejo de Negocios entre empresarios de los tres países.

El acuerdo, alcanzado en esta ciudad sudafricana, se suma a decisiones anteriores para una articulación política entre estas naciones que se manifiesta en la coordinación de posiciones en el área internacional y en la cooperación.

Esa coordinación ya muestra algunos avances, entre otros en el área tecnológica con su unión en defensa del software libre.

Los tres ministros renovaron el compromiso de dar continuidad a esta asociación.

La canciller sudafricana, Dlamini Zuma, resaltó que "para la integración del grupo tenemos que consolidar nuestras relaciones comerciales".

Dijo asimismo que el denominado G-3 debe trabajar "no sólo en la reforma de las Naciones Unidas, sino en la creación de un sistema más justo en todos los sentidos".

El titular brasileño del exterior, Celso Amorim, consideró positivos los avances del grupo, pero marcó nuevos objetivos, como la asociación con el Mercosur, que su país integra, y la inclusión de la cultura en el campo de cooperación.

Amorim expresó su satisfacción con el apoyo de Africa del Sur a la reforma de la ONU y a la campaña contra el hambre impulsada por el presidente Luiz Inacio Lula da Silva, a la vez que destacó la importancia de la creación del Consejo de Negocios.

Por su parte, el canciller indio, Kanwar Natwar Singh, dijo que "la reforma de la ONU y de otras instituciones económicas no es sólo un deseo, sino un imperativo. La ONU precisa reorganizarse, incluir la pobreza en su agenda".

Luego ejemplificó que Africa tiene 54 países y se preguntó "¿Cómo puede no ser representativa?".

El próximo Fórum de Diálogo entre estos tres países tendrá lugar en Brasil en el 2006, según decidieron los ministros.